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Te lo contamos fácil

El Gobierno de Aragón ha 
presentado esta semana su 
presupuesto para el año 2021. 
 
En el presupuesto, el gobierno dice 
cuánto dinero va a gastar durante 
el año siguiente y en qué cosas va 
a gastar todo ese dinero. 
 
El presupuesto de Aragón para el 
2021 es el más alto de su historia. 
Nunca antes la comunidad había 
gastado tanto dinero. 
 
Esto es posible gracias a las 
ayudas que llegan de España y de 
Europa. 
 
Además, la comunidad va a 
aumentar su deuda, es decir, va a 
gastar más dinero del que tiene. 
 
También quiere conseguir más 
dinero con los impuestos que 
pagan los ciudadanos.  
 
El presupuesto del 2021 está 
destinado a la recuperación y a 
luchar contra la pandemia de 
coronavirus. 
 
La mayor parte del dinero se va a 
dedicar a gasto social, como la 
salud, la educación o la atención a 
personas que lo necesitan. 

Aragón presenta el mayor 
presupuesto de su historia

Jaime Galindo

Presentación. El Gobierno de Aragón ha dado a conocer sus cuentas para el año que viene en las Cortes.

Con este dinero se contratará a 
más trabajadores en los hospitales 
y en los colegios e institutos para 
hacer frente a la pandemia. 
 
Además, habrá más becas de 
comedor y libros para las familias. 
 
Aragón también dará más dinero 
para contratar a trabajadores en las 
residencias y para la atención a 
personas mayores. 

Otra parte del dinero se va a usar 
para ayudar a empresas, negocios 
y trabajadores más afectados por 
la pandemia.  
 
El dinero de Europa solo se puede 
usar para cosas relacionadas con 
la pandemia y el resto del dinero se 
puede usar para otros gastos. 
 
En el presupuesto del año que 
viene, también hay más gasto en 

ciencia e investigación. La 
Universidad de Zaragoza va a 
recibir más dinero que nunca de 
unos presupuestos de Aragón. 
 
El presupuesto de Aragón  
para el 2021 todavía tiene  
que ser aprobado en las Cortes:  
los partidos políticos decidirán si 
estan de acuerdo con los 
presupuestos a finales de 
diciembre.

Pfizer es una empresa mundial que 
fabrica medicamentos y vacunas. 
 
Esta semana, Pfizer ha dicho que 
tiene una vacuna para el 
coronavirus que es muy eficaz. 
 
Casi todas las personas que la han 
probado no se ponen enfermas de 
coronavirus. 
 
Además, es una vacuna segura. 
Hasta ahora, los voluntarios que se 
han puesto la vacuna no han tenido 
ningún efecto negativo. 
 
Pero la vacuna todavía se está 
probando y es pronto para saber si 
va a funcionar bien o no. 

Pfizer anuncia una vacuna 
muy eficaz para el covid

Pfizer va a probar la vacuna con 
mucha más gente para ver si es 
igual de eficaz que hasta ahora. 
 
La vacuna de Pfizer utiliza una 
tecnología que no se había usado 
nunca. 
 
La vacuna se pone en 2 veces: 
primero se pone una dosis y 
después de unas semanas  
se pone la segunda. 
 
Un problema que tiene esta vacuna 
es que necesita mantenerse a una 
temperatura muy fría.  
 
Por eso es muy difícil llevarla hasta 
los hospitales y centros de salud.
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En fase de ensayo. La vacuna se va a probar ahora con más gente.

Con la pandemia, algunos 
alumnos de instituto de Aragón 
estudian una semana en clase y 
otra estudian desde casa. 
 
El Gobierno de Aragón está 
pensando para que todos los 
alumnos puedan volver a las 
aulas todas las semanas. 
Los institutos y los padres lo 
han pedido. 
 
Para tomar esta decisión, el 
gobierno de la comunidad de 
Aragón estará atento a los 
casos de coronavirus y a la 
pandemia.

Vuelta a las 
aulas todas 
las semanas

Este año, el ayuntamiento de 
Zaragoza va a gastar mucho 
más dinero en las luces de 
Navidad que otros años. 
 
Habrá luces nuevas en el paseo 
de Independencia y en la plaza 
San Felipe. 
 
También el árbol de Navidad de 
la plaza Paraíso será más alto 
que el del año pasado. 
 
El ayuntamiento dice que es 
una forma de alegrar a la gente, 
ya que este año ha sido muy 
triste por el coronavirus. 
 
También anima a la gente a que 
compre en los comercios 
pequeños de la ciudad.

Más dinero 
para las luces 
de Navidad

El IVA es un impuesto que se 
paga al comprar cualquier 
producto en una tienda. 
 
Hasta ahora, las mascarillas 
para protegerse del coronavirus 
tenían un IVA del 21%. 
 
Esta semana, el Gobierno de 
España ha dicho que va a bajar 
el IVA de las mascarillas al 4%. 
 
Esto significa que la gente 
pagará menos dinero por las 
mascarillas. 
 
Algunos políticos se han 
quejado, porque dicen que el 
gobierno ha tardado mucho en 
bajar el IVA de las mascarillas. 

España baja  
el IVA de las 
mascarillas 
para el virus


